
研究室の M2 の人に研究室での過去の研究などについて、
いろいろと話を聞かせてもらい、また修論などを読んでみました。
うーん、自分のやりたいこともできそうな気もしてきましたが、
... 来年の進路を決定できずにいます。
まぁ、悩んだり調べたりするしかないか。
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